

《单词百科:DCW是什么意思?DCW怎么发音?DCW的解释和用法》

英语单词DCW是什么意思?DCW怎么读?DCW怎么发音?简答网为您整理了DCW的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



DCW的意思

1、[计]= Data Communication Write,数据通信写入;

DCW的双语例句

1、The increase of DCW is associated with the improvement of HMP pathway flux.

细胞生物量的提高与HMP途径物流增加有关。

2、The highest crude lipid content of 55% dcw occurred when the algae was cultured in media with P-deficiency for 2 days.

单位质量藻粉中粗脂含量最高出现在P限制性培养的第2天，达到55%。

3、An vitiation preheater and 60 ° DCW MHD generator are used at ECF. The thermal input of the combustor is 12-15 MW. Full slag passes through the MHD channel.

该装置采用污染式空气预热器和60 ° CW磁流体发电机，燃烧室的热输入为12&15兆瓦，全部灰渣通过发电机。

4、DCW wrote in its petition the Indian government has not submitted any material "to establish that the mental state of the respondent has been reformed... the respondent continues to have criminal/ perverse bent of mind which poses a serious threat to women."

该委员会在上诉书中说，印度政府并未提出任何证据来表明这名男子的心理状态已得到转变，而罪恶扭曲的心理状态将使其继续对女性构成严重威胁。

以上是简答网为您整理的DCW怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于DCW的用法、D

CW的释义、DCW的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/DCW>

